

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur kehadirat ALLAH SWT atas limpahan Rahmat dan kasih sayangNYA, yang telah memberikan semua anugerah tiada tara juga Shalawat serta salam kita haturkan kepada nabi besar Rasulullah SAW yang kita nantikan syafatnya diyaumul kiyamah nanti.

Adapun Proposal penelitian ini berjudul ” **Hubungan Motivasi Belajar Dan Kelengkapan Fasilitas Menggambar Teknik Dengan Hasil Belajar Menggambar Teknik Pada Siswa Kelas X Program Keahlian Teknik Kendaraan Ringan SMK Negeri 1 Stabat Tahun Ajaran 2013 / 2014.**” ditulis untuk persiapan penelitian penulis dalam penyelesaian tugas akhir studi untuk gelar Sarjana.

Penyusun merasa banyak mendapat saran, bimbingan, serta bantuan dari berbagai pihak selama menyelesaikan Proposal Penelitian ini, terutama Bapak Reza Fadhila, Ph.D selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyusun Proposal ini sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Tidak lupa pula penyusun mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Drs. Hidir Efendi, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Teknik Mesin UNIMED.
2. Bapak Pudir Saragih, M.Pd, selaku Sekretaris Jurusan Teknik Mesin UNIMED.
3. Seluruh dosen Teknik Mesin yang terus memberikan semangat dan dukungan.

4. Sahabat-sahabat yang selalu memberikan semangat, terkhusus teman-teman HMI Komisariat FT UNIMED serta sahabat-sahabat COMET (Adetya Nugraha, Ahmad Taufik, Arif, Benni, Bagus, Dani, Daud, Idham Juanda, Idrus, Kiki, Johan Purba, Joni, Junaidi, Sahat, Yudistya Azwar) yang setiap saat memberikan dukungan dan bantuan.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa karena keterbatasan penulis. Untuk itu penulis terlebih dahulu meminta maaf yang sebesar-besarnya dan mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun guna menyempurnakan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan para pembaca. Akhir kata saya ucapkan terima kasih.

Medan, September 2014

PANJI AGUNG

NIM. 509121033

THE
Character Building
UNIVERSITY